



Bienvenido al Devocional

**AMAR LA PALABRA. APRENDER LA PALABRA.
VIVIR LA PALABRA.**



“No sólo escuchen la palabra de Dios, tienen que ponerla en práctica. De lo contrario, solamente se engañan a sí mismos”

Santiago 1:22

Como he enseñado en las últimas semanas, la meditación cristiana es pensar en las Escrituras.

“Probarlo”, es un gran método de estudio bíblico que nos ayuda a

hacer esto. **Cuando utilizas este método, puedes probar el texto con preguntas.** Para ayudarte a hacerlo, voy a compartir contigo uno de los más extraños acrósticos que he utilizado: **PAPAMEVES**. Cada letra de esta frase, es la primera letra de una palabra clave de una pregunta que puedes hacerle a la Palabra de Dios.

PECADO ¿Hay algún pecado para confesar? ¿La Palabra de Dios me dice algo que necesito hacer para estar bien con Dios?

ACTITUD ¿Hay alguna actitud para cambiar? ¿Existe algo en lo que tengo que pensar de manera diferente? ¿Necesito trabajar en alguna actitud negativa de mi vida, preocupación, culpa, miedo, soledad, amargura, orgullo, apatía, o ego?

PROMESA ¿Hay alguna promesa para reclamar? Hay más de 7,000 promesas en la Palabra de Dios. Pregúntate si el pasaje que has leído contiene una promesa universal. Pregúntate si has cumplido con todas las

condiciones de la promesa. ¡Cada promesa tiene una condición!

ALABAR ¿Hay algo para alabar a Dios? Siempre puedes encontrar en un pasaje, alguna cosa por lo que puedes estar agradecido con Dios, algo que Dios ha hecho o algo en lo que Dios te protegió.

MANDAMIENTO ¿Hay algún mandamiento para obedecer? ¿Hay algún mandamiento que necesito obedecer, no importa cómo me sienta?

ERROR ¿Hay algún error para evitar? ¡Es sabio aprender de la experiencia, y es aún más sabio aprender de la experiencia de los demás! No tenemos tiempo para cometer todos los errores por nosotros mismos. Así que ¿qué puedo aprender de los errores de aquellos que se mencionan en las Escrituras?

VERDAD ¿Hay alguna verdad para creer? A menudo, vamos a leer algo en las Escrituras con lo que no podemos hacer nada al respecto. Simplemente tenemos que creer lo que dice acerca de

Dios el Padre, Jesús, el Espíritu Santo, el pasado, el futuro, el Cielo, el Infierno, u otros temas de la Biblia.

EJEMPLO ¿Hay algún ejemplo para seguir? ¿Existen ejemplos positivos para seguir o ejemplos negativos para evitar?

SUPLICA ¿Hay alguna petición para orar? Pablo, David, Salomón, Elías, e Isaías, entre otros, oraron en la Biblia. Puedes usar sus oraciones y puedes saber que serán contestadas porque se

encuentran en la Biblia y en la voluntad de Dios.

Cada pregunta en esta lista tiene un verbo. Hay algo que puedes hacer con esto.

Escríbelo en tu Biblia o ponlo en una tarjeta que tengas siempre en tu Biblia.

Esto te ayudará a que cada vez que medites en la Biblia

seas “hacedor de la Palabra”

Palabra Rhema:

Para el que cree todo es posible, y todo lo que se propongan lo podrán lograr.

Búscanos en las redes sociales como Carismática Integral.

Predicaciones en vivo desde la ICI los domingos a las 10:00 am. Sintoniza por google radio integral en ¡vivo!

Ofrendas o aportes #3174319791  Banco de Bogotá
cuenta corriente #487294373. <https://radiointegral.org/>